



LUCÍA FLORES

MARCELO EBRARD

MÉXICO PEDIRÁ
A EU QUE ACLARE
PRESUNTA INJERENCIA
DE SUS AGENCIAS
DE INTELIGENCIA.

PÁG. 29

Pedirán a Washington aclarar la vigilancia

El canciller Marcelo Ebrard expuso que el gobierno de México pedirá a las autoridades de Estados Unidos que aclaren la presunta injerencia por parte de sus agencias de inteligencia en territorio mexicano.

“Haremos un planteamiento por las vías diplomáticas adecuadas preguntando eso. Lo vamos a hacer pidiendo que se nos informe, que se nos dé el detalle”, señaló.

En un mensaje a medios, sostuvo que el gobierno estadounidense debe entregar esta información a las autoridades mexicanas.

“Es una obligación de Estados Unidos compartirla con México”, aseguró.

Al mismo tiempo, expuso que la Casa Blanca entrega un informe con las actividades que realizan los representantes de ese país en México.

“De acuerdo con la ley, tenemos un reporte mensual de los diferentes agentes no diplomáticos. Para este caso en particular tendremos que ver el detalle y ya se los estaré yo informando para ver cómo funciona el tema, cómo funcionó ese tema”, declaró. —Pedro Hiriart



LUCÍA FLORES

Anuncio. El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.